

Triumph fährt Zulassungsrekord ein

Triumph hat das Jahr 2013 in Deutschland mit einem Verkaufsrekord beendet. Der britische Motorradhersteller verbuchte hierzulande 5666 Neuzulassungen. Das ist gegenüber dem Vorjahr in einem nahezu stagnierenden Gesamtmarkt eine Steigerung von 7,2 Prozent. Der Marktanteil im Segment über 500 Kubikzentimeter Hubraum stieg von 6,3 auf über sieben Prozent. In Österreich wuchs der Absatz um 17,4 Prozent auf 681 Fahrzeuge.

Beliebteste Triumph in Deutschland ist die kleine Street Triple 675. Dahinter folgen die beiden Enduros Tiger 800 und Tiger Explorer. Die Plätze vier und fünf belegen die Speed Triple 1050 und die im klassischen Stil gehaltene Bonneville 865. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion bei Triumph im Stammwerk Hinckley.

